



超電導リニアモーターカー

一般質問

ふじみ議会だより

助役2人制と庁内機構改革の効果は

今後も効果の検証をしてゆく

質問 機構改革の効果は。
答弁 機構改革は、富士見町の将来を見据えた行政財政の確立のため、事務の効率化と職員の意識改革を促すことがあります。

A black and white portrait of Wang Jun, a middle-aged man with dark hair, wearing a suit and tie.

小池久長議員

リニア駅誘致の可能性は実現に向けた運動を展開

質問 富士見町へのリニ
ア駅誘致の可能性と、将
来展望は。仮に市町村の
合併が、富士見町に駅を
誘致する条件となつた場
合、合併論議を進めるか

答弁 謙訪広域として県内の駅実現に向けた運動をしています。圏域の交通網と立地用件を満たす場所の選定が重要と考えます。将来展望については、時間がかかるものと認識しています。市町村合併は、仮定の問題であり、答弁を差し控えます。



名物の復活を

民間に期待をしたい

五 味 滋 議員

答弁 今は名物といえるものはあまりありませんが、観光協会の専門部会で検討をしている段階です。町としては、民間から出てきたものを援助したいと考えています。

質問 昔は「富士見せんべい」など、富士見には名物がいくつもあった。これらを復活できないか。

一般質問

町政を問う

もぐる
とくに
うねる
つて
る
12名
から
だん
す